



EL LICEO MOLIÈRE CUMPLE 20 AÑOS EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

- Coincidiendo con el aniversario, se ha inaugurado su nuevo edificio multiusos.
- El centro educativo, de la Misión Laica Francesa, se encuentra ubicado sobre suelo municipal.

Vva. de la Cañada, 29 de mayo.- El alcalde, Luis Partida, ha asistido esta mañana a los actos conmemorativos organizados por la Misión Laica Francesa con motivo del vigésimo aniversario de la apertura del Liceo Molière en Villanueva de la Cañada. En la celebración, han estado presentes el embajador de Francia en España, Jérôme Bonnafont, el director general de la Misión Laica Francesa, Jean-Christophe Deberre, y el director del colegio, Dominique Javel.

“Es todo un honor participar en este acto conmemorativo que pone de manifiesto el buen hacer y la calidad educativa de este centro educativo que ha enriquecido a Villanueva de la Cañada cultural, social y económicamente. Su puesta en marcha es un ejemplo más de que la colaboración entre las instituciones públicas y privadas es posible y positiva”, señaló el regidor villanovense durante el acto en el que estuvo acompañado por concejales de la Corporación Municipal.

Tras los discursos, se inauguró el nuevo edificio multiusos del centro. Se trata de un equipamiento, de 750 metros cuadrados de superficie y una única planta, que cuenta con un salón de actos y distintas salas, entre otras, de exposiciones, informática, lectura, orientación y reuniones.

20 años de historia

El Liceo Molière, centro perteneciente a la Misión Laica Francesa, abre sus puertas en Villanueva de la Cañada en el año 1993. Se trata de un centro bilingüe y multicultural, reconocido por los Ministerios de Educación francés y español, que abarca desde la etapa infantil hasta el bachillerato. En la actualidad, cursan sus estudios en él un total de 838 alumnos con edades comprendidas entre los 3 y los 18 años.

Sus instalaciones se levantan sobre una parcela de titularidad municipal en virtud de una cesión del derecho de superficie, lo que supone para las familias empadronadas un descuento del 15% en la cuota de escolaridad mensual.



Nota de prensa

Departamento de
Comunicación y Prensa